

Presentación

Hace veinticinco años iniciamos la publicación de la revista que tiene usted en sus manos. Intentamos tener un órgano de comunicación entre los miembros de la comunidad universitaria para compartir las experiencias de trabajo de los bibliotecarios que laboran en nuestra institución, pretendimos también que unos y otros conocieran las actividades de los colegas que trabajan en el Sistema Bibliotecario de la UNAM. De igual modo, pretendimos que *Biblioteca Universitaria* fuera una vía de comunicación con la comunidad bibliotecaria de las instituciones de educación superior e investigación.

Durante todos estos años se ha publicado una gran cantidad de trabajos que dan cuenta de los retos profesionales que hemos enfrentado. Contamos con la sección de biografías de bibliotecarios distinguidos, tanto mexicanos como latinoamericanos. Hemos compartido nuestros logros y nuestros problemas con nuestros lectores. Hemos aprendido de muchos colegas que nos han honrado con sus contribuciones, tanto de la comunidad UNAM como de otras instituciones nacionales y extranjeras.

Al cumplir 25 años de actividad creemos, sin pecar de soberbios, que nuestro esfuerzo se ha visto recompensado con el hecho de que nuestra revista cada vez es de mayor calidad. Como cuando iniciamos este esfuerzo, invitamos a la comunidad bibliotecaria a compartir con nosotros sus experiencias, sus desarrollos profesionales, los retos que enfrentan y las soluciones que han encontrado para resolver esa problemática y ofrecer a nuestros usuarios un mejor servicio.

Porque en última instancia, todo esfuerzo que realizamos en las bibliotecas universitarias debe tener como objetivo central prestar más y mejores servicios, darnos cuenta que la solución de esos retos es compleja y requiere de conocimiento y de que cada vez estemos mejor preparados. Los atajos y caminos fáciles no son perpetuos, ni garantizan que a la larga podamos satisfacer a nuestros usuarios.

Nos congratulamos de haber llegado a este 25 aniversario de *Biblioteca Universitaria* y esperamos que en los años próximos su calidad sea cada vez mejor y logre sus objetivos con la colaboración de la comunidad bibliotecaria

Dr. Adolfo Rodríguez Gallardo

Director General de Bibliotecas

